



Le navire Hili qui devra être une grande usine de production de gaz naturel a quitté Singapour depuis le 12 octobre dernier. Ce navire devrait accoster aux larges du port de Kribi en principe à la fin du mois de novembre.

Constitué d'une usine flottante, le projet a mobilisé, pour 1,3 milliard de dollars, la conversion et l'installation de liquéfaction d'un navire méthanier dénommé «Hili», dont les travaux ont été effectués dans les chantiers navals de Koppel (Singapour), doté d'une capacité de production de 1,2 million de tonnes annuels, ce navire devra concrétiser le projet de production du gaz naturel au Cameroun.